Email von Stephan Brandl vom 08.10.2020

Hallo zusammen,

heute sende ich Euch eine Meldedatei zu der virtuellen Meisterschaft und eine Datensicherung für diejenigen die EasyWK haben und eine Veranstaltung selbst durchführen können und wollen. Da der 10.10.20 (Stichtag für Rückmeldungen)bald da ist und der Bezirksrat am 13.10. dann darüber entscheiden soll, ob das bei uns in Niederbayern durchführbar/durchgeführt wird. Es kann jeder Verein, der natürlich auch ein Bad nutzen kann/darf auch gerne alleine nach Möglichkeit etwas durchführen.

Wie es mit Corona ausgeht kann leider keiner von uns sagen aber aktuell steigen die Zahlen an.

Um allen einen Einblick in den Zwischenstand zu geben möchte ich Euch mal auf den aktuellen Stand bringen.

Der SV Hengersberg ist im Moment der einzige Verein, der am 02.11.20 (Montag) über das Bad verfügen kann. Einlass 90 Personen. Bis jetzt Negative Rückmeldungen: FC Ergolding, SC 53 Landshut, TSV Grafenau, Noch keine abschließende Meldung habe ich aus Kelheim.

Mir ist bekannt, das folgende Vereine derzeit keine Bäder nutzen können: Abensberg, Mainburg, Straubing, Ruhstorf,

Mit Freude warte ich noch auf weitere Rückmeldungen!

Viele Grüße und "Gsund blaim"

Stephan Schwimmwart Brandl